

Erasmus mit Schulen aus Leipzig

In der ersten Oktoberwoche 2023 besuchten Schüler:innen aus Leipzig das BG/BRG Oeversee. 16 Jugendliche und ihre Lehrpersonen nahmen täglich für ein paar Stunden am Unterricht der neuen Gesundheitsklasse unserer Schule teil. Anschließend konnten sie erste Erfahrungen im Gesundheitsbereich in der Albert-Schweitzer-Klinik sammeln. Ein Höhepunkt war eine abenteuerliche Abend-Wanderung auf den Schöckl.

Im März 2024 gehts für die Schüler:innen der Gesundheitsklasse nach Leipzig. Am Programm stehen Schulbesuche, aber auch der Besuch einer Herzklinik und eine Führung im Trainingszentrum von RedBull Leipzig.

Dieses über Erasmus finanzierte Mobilitätsprogramm soll auch in Zukunft die Kooperation zwischen Leipzig und Graz stärken. Es gibt Schüler:innen die Möglichkeit, sich ein Bild von unterschiedlichen Gesundheitseinrichtungen und Schulsystemen innerhalb der Europäischen Union zu machen.

Natali Lujic, Bed



LEIPZIG MEETS GRAZ



*Gesundheitsklasse
im Erasmus-Projekt*

